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ACTA N° 25 DE LA SESIÓN ORDINARIA 

DEL HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE LITUECHE 

Miércoles 02 de marzo de 2022 

 

En el Salón Municipal de la Ilustre Municipalidad de Litueche, a   días del mes de enero  del año dos mil 

veintidós, siendo las 09.10 horas, se da inicio a la sesión ordinaria N° 25 del Honorable Concejo Municipal, 

preside El Sr. Alcalde,  Don Rene Acuña Echeverría y actúa como secretaria de actas Doña Laura Uribe 

Silva en calidad de secretaria municipal  y ministra de fe. 

 

CONCEJALES ASISTENTES: 

Señora    CLAUDIA DONOSO DONOSO 

Señora    HILDA YAÑEZ LISBOA 

Señora    FRESIA HERNANDEZ HERNANDEZ  

Señora    SARA DAZA GALLARDO  

Señor      GABRIEL ECHEVERRIA RUBIO 

Señor      ROSENDO GALLEGUILLOS VALDENEGRO 

 

Con Asistencia de: Alejandro  Cáceres Reyes – DAF 

   Pablo Vial Vera – Director de Transito 

   Claudia Salamanca Moris  - Administradora Municipal 

    

. 

 

TABLA: 

 

1. Aprobación acta sesión ordinaria  N°24 del 02/03/2022 

2. Aprobación subvención cuerpo de Bomberos  año 2022 

3. Aprobación subvención Fundación Cristo Amigo 2022 

4. Aprobación subvención Club de Rayuela Buenos Muchachos  

5. Varios. 

 

 
DESARROLLO: 

 

 Toma la palabra el Sr. Alcalde, Don Rene Acuña Echeverría,  quien preside  y en nombre de Dios 

abre la sesión. 

 

 

 

 

 

 

El sr. Alcalde, pregunta si existen observaciones al acta. 

Concejala Claudia Donoso, Rosendo Galleguillos, Hilda Yáñez Echeverría, Sara Daza, observan que en 

los cuadros de votación aparece el Sr. Alcalde, quien no estuvo presente en la sesión. 

Concejala Fresia Hernández, observa que su intervención como siempre  no está completa. 

 

 No habiendo  más observaciones, por parte de los Sres. Concejales,  el Sr. Alcalde  llama a aprobación. 

 

 

 

1. Aprobación acta sesión ordinaria  N°24 del 02/03/2022 

2.  

3.  
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Concejal / Alcalde Aprueba / Rechaza 

Claudia Donoso Donoso Aprueba 

Hilda Yáñez Lisboa Aprueba 

Fresia Hernández Hernández Aprueba 

Sara Daza Gallardo Aprueba 

Gabriel Echeverría Rubio Se abstiene  

Rosendo Galleguillos Valdenegro Aprueba 

Rene Acuña Echeverría Se abstiene  

 

El concejal Echeverría se abstiene de su votación por no estar presente en la sesión. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Sr. Alcalde, señala que esta subvención, como la de los puntos siguientes ya fueron aprobadas 

en el presupuesto año 2022, teniendo en cuenta lo dicho EL Sr. Alcalde llama a votación la subvención. 

 

Concejal / Alcalde Aprueba / Rechaza 

             Claudia Donoso Donoso              Aprueba  

Hilda Yáñez Lisboa Aprueba 

Fresia Hernández Hernández Aprueba 

Sara Daza Gallardo Aprueba 

Gabriel Echeverría Rubio Aprueba 

Rosendo Galleguillos Valdenegro Aprueba 

Rene Acuña Echeverria Aprueba  

. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Terminada la votación el sr. Alcalde aclara que estas subvenciones serán entregadas durante el año, 

dependiendo del flujo de caja municipal. 

 

 

 

 

 

 

El Sr. Alcalde, llama a votación la subvención. 

 
Concejal / Alcalde Aprueba / Rechaza 

             Claudia Donoso Donoso              Aprueba  

Hilda Yáñez Lisboa Aprueba 

2. Aprobación subvención cuerpo de Bomberos  año 2022 

 
 

 

“Por cinco  votos a favor y dos  abstenciones,  se aprueba la acta de la sesión ordinaria  N°24 

del 02 de marzo de 2022.- 

ACUERDO N°27/2022  

“Por unanimidad, se aprueba  la subvención Cuerpo de  Bomberos de Litueche año 2022, 

por un monto de $6.000.000” 

 

3. Aprobación subvención Fundación Cristo Amigo 2022 
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Fresia Hernández Hernández Aprueba 

Sara Daza Gallardo Aprueba 

Gabriel Echeverría Rubio Aprueba 

Rosendo Galleguillos Valdenegro Aprueba 

Rene Acuña Echeverría Aprueba  

. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El sr. Alcalde recuerda  que esta es una solicitud  que presento el  club para la adquisición de un terreno, 

por un monto de $16.000.000.-, dicho esto   llama a votación la subvención. 

 

Concejal / Alcalde Aprueba / Rechaza 

             Claudia Donoso Donoso              Aprueba  

Hilda Yáñez Lisboa Aprueba 

Fresia Hernández Hernández Se abstiene 

Sara Daza Gallardo Aprueba 

Gabriel Echeverría Rubio Aprueba 

Rosendo Galleguillos Valdenegro Aprueba 

Rene Acuña Echeverria Aprueba  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El sr. Alcalde inicia la ronda de Puntos Varios. 

 

Concejala Donoso: no tiene. 

 

Concejal Galleguillos, no tiene. 

 

Concejala Yáñez, no tiene. 

 

Concejal Echeverría. 

 Se alegra por la instalación de  dos espejos en la intercesión de calle Manquehua con hermanos 

carrera y juan de dios Vial con Obispo Eduardo Larraín. 

 

4. Aprobación subvención Club de Rayuela Buenos Muchachos  

 

 

 
 

ACUERDO N°029/2022  

“Por unanimidad se aprueba la subvención para el Club de Rayuela Buenos Muchachos, por 

un monto de $16.000.000.- 

 

 

 

ACUERDO N°28/2022  

“Por unanimidad, se aprueba  la subvención Cristo Amigo  año 2022 por un monto de 

$6.000.000.-” 

5. Varios.- 
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 Reitera problema  de atocha miento vehicular que se produce por vehículos en serví centro COPEC, 

en calles Cardenal Caro y Obispo Eduardo Larraín, advirtiendo  lo peligroso de la situación. 

 Solicita que atreves de la dirección de tránsito se revise la seguridad vial en el acceso a escuela 

CRSH, teniendo en cuenta el alto tráfico vehicular. 

 Comenta que ha recibido reclamo de varios vecinos por ruidos molestos por las fiestas nocturnas 

los fines de semana y las carreras clandestinas que se están desarrollando a altas horas de la noche, 

solicitar a carabineros que cumpla su rol fiscalizador. 

 Solicita a los (as) honorables, que trabajen en  la ordenanza artículo 21°. 

 Reitera solicitud de trasmitir online las sesiones de concejo.  

 Solicita fiscalización en las actividades informales de la comuna y al desarrollo de actividades 

lucrativas  sin permiso previo en terreno de uso público, solicita que el inspector municipal realice 

un trabajo más riguroso. 

 Solicita información respecto de avance en respuesta del municipio  a  informe de auditoría  

realizado por  contraloría. 

 Solicita a la dirección de obras municipal  se informe sobre la cantidad de metros cúbicos de 

descarga de aguas servidas a en la planta de tratamiento y el listado de personas que están 

autorizadas. 

 Solicita informe sobre  estado de mantención y conservación de construcciones patrimoniales de la 

comuna. 

 

Concejala Daza, no tiene 

 

Terminada la ronda de puntos varios, el sr. Alcalde informa lo siguiente: 

- Que durante el me de marzo se les enviara invitación para entrega de subvención CAM año 2022 

- Que hoy inicia el año escolar, que el junto con el jefe DAEM  recorrerán los establecimientos 

educacionales, que aún no se tiene claridad de la cantidad total  de alumnos en la comuna, ya que  

a la fecha se siguen matriculando niños. 

- Que aún no se tiene claridad cuantos docentes van a faltar porque generalmente las licencias 

médicas de los docentes y asistentes de la educación llegan el primer día de clases. Aclara además 

que la ley no permite contratar docentes volantes. 

- Comenta el caos que se produje en el acceso a la escuela Básica CRSH, agregando que junto con el 

jefe DAEM, director de tránsito se gestionaran e implementaran medidas para mejorar esta 

situación. 

- Aclara que la instrucción del retorno a clases viene desde el ministerio de educación y son ellos 

quienes enviaron los protocolos COVID a los establecimientos educacionales. 

 

 

Siendo las 09:45  am, el Sr. Alcalde,  en nombre de Dios cierra la sesión 

 

 

 

 

 

 

 

 

Laura Carolina Uribe Silva 

Secretaria Municipal  

Ministro de Fe  


